

聖心美容、男性向け美容医療の特別ページを公開。 “イケおじ”加藤章太郎さんをイメージキャラクターに

「とことん真面目に、美容医療。」をスローガンに、高品質な美容医療を提供する 聖心美容クリニック（医療法人社団美翔会 本院所在地：東京都港区六本木 全国11院）は、男性に特化したメンズ美容医療ページを公開。“イケおじ”としてInstagramやTikTokで人気のモデル、加藤章太郎さんをイメージキャラクターとして起用し、「年齢を重ねても若々しさと品格を保たれている」男性像を表現しています。

サイトURL：<https://www.biyougeka.com/mens/>

美容医療は
自分らしく
輝き続ける為の秘訣。

仕事もプライベートも常に一流を求めるあなたへ。
年齢を重ねても若々しさと品格を保ちたいという
願いを実現するために、
最先端の美容医療を提供します。



■男性の“二重まぶた”整形が、4年で2倍以上。スキンケアも1.6倍に急増中

「美容男子」など男性の美容意識の変化によって、美容医療ニーズが増加。聖心美容クリニックでは、2019年～2023年の4年間で「二重まぶた」「美容皮膚科」の施術を受ける男性の新規患者様が急増しました。※

※聖心美容クリニック：[2024年9月24日発表のリリース](#)より

■悩んでいるけれど、何をしたいかわからない

一方で「何をしたいかわからない」という声も。男性の30%以上が「乾燥・シミ」で悩んでいることに対して、その原因となる紫外線ケアを行っている方は僅か14%というデータが過去の調査から得られています。※

※聖心美容クリニック：[2024年11月7日発表のリリース](#)より

■男性にオススメの美容医療を厳選して掲載

そこで聖心では、多くの美容メニューから、男性の肌やニーズに合った施術を厳選。

「美容クリニックと皮膚科、エステの違い」などのチュートリアル的なコンテンツを掲載することで、はじめてメンズ美容医療を検討されている男性が、一歩を踏み出すためのサイトを立ち上げました。

サイトURL

<https://www.biyougeka.com/mens/>



※写真は施術を受けた結果ではなく、イメージです

■ 聖心美容クリニックについて

「とことん真面目に、美容医療。」をスローガンに、美容外科業界の透明性を高めると共に、美容再生医療を全国に先駆けて導入するなど、日本を代表する美容医療業界のリーディングクリニックとして、患者さまに寄り添った提案・施術を施しています。

おかげさまで、2023年に開院30周年を迎えました。

- ・所在地：札幌、六本木、銀座、渋谷（S-Labo）、大宮、横浜、熱海、名古屋、大阪、広島、福岡
- ・創業：1993年10月
- ・公式HP：<https://www.biyougeka.com>

■ 在籍ドクターの90%以上が専門医資格を保有

当院では、日本形成外科学会、日本皮膚科学会、日本美容外科学会（JSAS）、日本外科学会の専門医・指導医の資格を有した医師が在籍しております。

また当院では、日本美容外科学会理事長を務める鎌倉達郎医師を中心に、美容医療業界全体の技術向上のため、院内外、国内国外を問わず様々な勉強会や技術研修会を実施しております。

■ ビデオ会議・電話・メールでの取材も可能です。

聖心美容クリニックおよびS-Laboクリニックでは、医師への取材を積極的にお受けしております。

対面の他、メール・ビデオ会議・お電話等の取材にも柔軟に対応しております。



<本件に関する報道関係者の方からのお問い合わせ・取材依頼>

聖心美容クリニックPR事務局（株式会社メディクルード内）

TEL:03-5770-5277 /MAIL: info@mediclude.jp